

# 平成坂を登れば 中

夏休みを前に（一学期を終えるにあたって）

校長 福園 和幸

一学期は、様々な学校行事等をとおして、一人一人の成長の度合いは異なりますが、着実に前に進んでいると思います。1年生は、数ヶ月前まで小学生だったとは思えないくらいですし、2年生は、地区総体終了後くらいから、学校の中心となる自覚が少しずつ芽生えはじめ、3年生は、行事の全てが中学校生活最後となることから、一日遠足や夏フェスで学級の絆を深め、自分の進路実現へ向けて、体験入学などへの準備をしているところです。

さて、先日、2年生の修学旅行に引率をしました。出発前は、ワクワク、ドキドキ、ハラハラの気持ちで、子どもたちに「ケガや病気もなく、無事に帰ってくることを」強調しました。そして、二泊三日の修学旅行がスタートし、天気や子どもたちの体調を気にしながらでしたが、子どもたちが時間前に集合した成果もあり、計画通りに無事に実施することができました。すごいことだと思います。そして、3日間を通じて、生徒個々の課題や2年生全体の課題も見つけることができましたので、今後の2年生の活躍に期待をしたいと思います。

明日から44日間の長い夏休みが始まります。生活リズムを崩さないように、病気やけがのないように健康に安全に有意義に過ごしてください。最近、交通事故や水難事故で子どもが犠牲になっています。横断歩道で青信号なのに、川遊びで保護者がいても、命を失いました。本当に残念でなりません。ご冥福をお祈りするとともに、他人事ではなく、自分事として、気をつけてください。

また、保護者、地域の皆様におかれましては、夏休み期間中も子どもたちが安心・安全に過ごせるように見守り・声掛けのご理解とご協力のほどよろしくお願いします。

【お知らせ】音楽部が、7/23（火）の「夏の祭典」、7/26（金）の「県吹奏楽コンクール」に出場します。また、8/17（土）の高城川・川祭り、8/18（日）の城上納涼祭に出演予定です。

## ☆ 修学旅行（2年生）



2年生が7月9日（火）～11日（木）の2泊3日の行程で修学旅行を実施しました。九州4県（熊本県・福岡県・長崎県・佐賀県）を巡る中で自然・文化・史跡・地理等を見聞し、広い知識と豊かな情操を育むことができました。最終日のグリーンランドはあいにくの雨でしたが、お化け屋敷や買い物（お土産）を楽しみ、充実した3日間となりました。

## ☆ 薩摩川内元気塾

### 学校保健委員会・家庭教育学級 合同開催

7月13日（土）に薩摩川内元気塾と家庭教育学級・学校保健委員会が合同で開催されました。講師にれいめい高等学校 堀省吾先生（スマホ依存防止アドバイザー）を迎え、生徒・保護者・教職員約120名程が参加し、SNSが身体に与える影響を知り、SNSとの付き合い方を深く考え、自らを律する行動につながる機会となりました。



Q1) スマホを使う時間がふえると、試験の得点が下がるといふ調査結果が出ています。それは、勉強したり、作業時間がへるからだと。  
a. そう思う  
b. ややそう思う  
c. そう思わない  
答え c. そう思わない

## ☆ 生徒集会（生徒会保体部）

7月18日（木）に生徒集会が行われ、生徒会保体部が体育大会に向けて、夏休みに家庭でできるトレーニングを紹介してくれました。4つのメニューが紹介され、全校生徒でチャレンジしました。どのメニューも効果的で、体育大会の頑張りにつながるものでした。44日間の夏休みに実践しましょう。



### 【8月行事予定】

- 11日（日）リフレッシュウィーク（～17日）  
※ 学校閉校日（13日・14日・15日）
- 21日（水）出校日・PTA月例執行部会
- 25日（日）親子愛校作業

### 【9月行事予定】

- 2日（月）2学期始業式・大掃除・身体測定  
PTA総務評議員会
- 3日（火）3年生実力テスト  
体育大会事前練習（～14日）
- 4日（水）定時退校日（11日・18日・25日）  
16:45 閉庁
- 5日（木）いじめのない学校づくりの日
- 6日（金）平成校区あいさつデー
- 10日（火）全校朝会
- 11日（水）体育大会予行
- 14日（土）体育大会準備
- 15日（日）市制20周年記念第34回体育大会  
（予備日：17日）
- 16日（月）祝 敬老の日
- 22日（日）祝 秋分の日（23日振替休日）
- 24日（火）駅伝推戴式 生徒会事前打合せ
- 25日（水）生徒会専門部会
- 26日（木）地区駅伝大会
- 27日（金）第2回英語検定

◎ 今年度より、教職員の働き方改革、業務改善を鑑みて、毎週水曜日は定時退校日（16:45 退庁）となっております。お知りおきいただき、御理解と御協力をお願いします。